
REQUERIMENTO 017/2011              CRUZEIRO DO SUL, 8 DE AGOSTO DE 2011
      

   

  O vereador abaixo subscrito vem submeter à apreciação dos demais pares
desta Câmara Municipal o seguinte:

 

REQUERIMENTO

 Que em nome da Câmara de Vereadores seja remetida correspondência para
a Comissão de Saúde e Meio Ambiente da Assembleia Legislativa, solicitando estudos e
proposições de alteração na legislação estadual, no sentido de agilizar a liberação de
medicamentos caros para pacientes pobres atendidos na rede pública.    

Requer-se a garantia em lei de que os pacientes deverão esperar por menos
tempo  para  obter  medicamentos  de  uso  contínuo,  além de  evitar-se  o  ingresso  no
judiciário para garantir tal direito. 

Justifica-se com os inúmeros casos noticiados na imprensa, cujas denúncias
principais versam sobre o longo tempo de espera para obtenção de remédios junto à
Farmácia do Estado, fato que tem resultado até mesmo em mortes decorrentes da falta
de uso dos medicamentos prescritos.

  Certo de ter a aprovação dos demais pares.  

  
 César Leandro Marmitt


